



CALI

DONACIONES HUMANITARIAS

Un millón de libras de azúcar donarán los ingenios del Valle

A este aporte se suma los más de 750 mil litros de etanol para prevenir la epidemia del Coronavirus



Colprensa



CARACOL RADIO CALI | Cali | 21/04/2020 - 11:26 COT

Solidarios con la difícil situación por la que atraviesa el país originada por la pandemia del Covid-19 **los ingenios del Valle geográfico del río Cauca, anunciaron la entrega a través de los**

bancos de alimentos de un millón de libras de azúcar para la población vulnerable del país.

Así lo confirmó Asocaña, gremio que reúne a los 13 ingenios de la región tras señalar que a esta donación se suma los **750 mil litros de etanol** que fueron entregados para la producción de alcohol en hospitales, clínicas, fuerzas militares y cárceles.

- *Fiscalía investiga un supuesto abuso sexual en CAI de la policía*
- *Gobernadora respaldó decisión del presidente de ampliar cuarentena*
- *Empresarios trabajan para elaborar 5 millones de tapabocas al día*

“Con la entrega de azúcar ascienden a más de **5.300 millones de pesos, los aportes de esta industria para enfrentar la pandemia**”, dijo Claudia Calero presidente de la agremiación

Seguiremos siendo solidarios con quienes sufren las consecuencias del COVID- 19 y permaneceremos unidos para salir todos adelante para bien de la región y del país, dijo Claudia Calero, presidenta de Asocaña.

"EN TODO MOMENTO, CARACOL RADIO, MÁS COMPAÑÍA"

[Suscríbese a las noticias de Caracol Radio en Google News](#)

Comentarios 0

Cali

Valle del Cauca

+

Tenemos que salir a vender para poder comer: Líder de vendedores de frutas



Más de 200 colombianos atrapados en Canadá piden un corredor humanitario



Cierre nocturno de la vía La Línea se mantiene de lunes a jueves: Invias

